
令和６年第３回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
６月１４日（金）、１７日（月） 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
１４日 
午 前 

後藤 正樹 

１. 保有する公共施設の最適

化と新たな施設の整備方

針について 
 
 
２. 市営の合葬式墓地の整備

について 

ア. 市民ニーズの変化に即した公共施設の量的・質的な最適化

について 
イ. これからのまちづくりのために必要な公共施設の整備に

ついて 
 
ア. 市内にある墓地の現況と墓地に関するニーズの多様化に

ついて 
イ. 合葬式墓地に対するニーズの高まりと市営合葬式墓地の

整備について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

 
市長及び 
関係部長 

〃 
 

２ 
１４日 
午 前 

水野 哲男 

１ . 高齢者の孤独死対策に

ついて 
 
２ . 指定管理鳥獣対策につ

いて 

ア. 市の対策について 
 
 
ア. クマ（ツキノワグマ）対策について 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

３ 
１４日 
午 後 

山内 健 

１. 通学路の安全確保につい   

  て 
 
２. 学校プールのあり方につ 

いて 

ア. 本市での通学路における児童の事故状況について 
 
 
ア. プール授業について 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

４ 
１４日 
午 後 

杉浦 司美 
１. 教育行政について 
 

ア. 教育長の教育方針について 
 

教育長及び 
関係部長 

 

５ 
１４日 
午 後 

塚本 俊一 

１. 帯状疱疹ワクチン接種に 
ついて 

 
２. ハラスメント対策につい 
  て 
 
 
３. 土岐市火葬場の残骨灰に

ついて 
 
４. 救急車の搬送について 
 
 
 
 
５. 緊急災害での住宅提供に 

ついて 
 
 

ア. 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成をしてはどうか 
 
 
ア. 土岐市はハラスメント対策をどのようにしているか 
イ. カスハラ（カスタマーハラスメント）の対策を考えている

か 
 
ア. 残骨灰の有価物を売却して、火葬場の整備運営費にしては

どうか 
 
ア. 救急車の不適切な利用について、対応をどのようにしてい

るか 
イ. マイナ保険証を使って、急病人やけが人を搬送することを

考えているか 
 
ア. 今まで火災で住宅が失われた時、市営住宅を提供していた

が、現時点の考えは 
イ. 低所得者の住宅提供を福祉課が担当して斡旋してはどう

か 
 

関係部長 
 
 

関係部長 
〃 

 
 

関係部長 
 

 
関係部長 

 
〃 
 
 

関係部長 
 

〃 
 

６ 
１４日 
午 後 

伊藤 公男 

１. 災害発生前、災害発生後

の対策について 
 
 

ア. 気象防災アドバイザーからの助言の活用について 
 
イ. 災害発生時における高齢者への安否確認、救助支援につい

て 
ウ. 現在、本市での罹災証明書の発行手順はどのようになって

いるか 
エ. 罹災証明書の早期発行を行う為の取り組みについて 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 
 

〃 



 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

７ 
１７日 
午 前 

木股 英明 

１. 美濃焼の将来に向けての

取り組みについて 
 
２. 子育て支援について 

ア. 美濃焼の将来に向けての取り組みについて 
 
 
ア. 児童館・児童センターについて 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

８ 
１７日 
午 前 

小関 篤司 

１. 土岐市立総合病院及び関

連施設と指定管理の状況

について 
 
 
２. 保育環境について 

ア. 利用状況と運営状況について 
 
イ. 新型コロナウイルスによる影響と経営改善について 
ウ. 指定管理の評価について 
 
ア. 保育士の現状について 
 
イ. 保育環境の今後について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

 
市長及び 
関係部長 

〃 

９ 
１７日 
午 前 

加藤 淳一 

１. 土岐市地域資源活用推 
進計画について 

 
 
２. 公共施設の LED 化につ

いて 

ア. 本計画で引き継ぐ土岐市観光推進計画の未達成目標の中

の観光資源の掘り起こし・創出・磨き上げについて（土

岐の歴史、地域に根付いた文化の活用） 
 
ア. 2027 年の蛍光管製造禁止に備え迅速な LED 化を 
 

市長及び 
関係部長 

 
 

市長及び 
関係部長 

１０ 
１７日 
午 後 

小栗 恒雄 

１. 高齢化対応について 
 
 

 
２. 保健衛生について 

 
 
３. 学校教育費について 

 
 

 
４. 公共インフラについて 
 
 
５. 新博物館について 

ア. 第９期介護保険事業について 
 
イ. 行方不明者の対応等について 
 
ア. HPV ワクチン接種の周知等について 
 
 
ア. タブレット端末補修について 
 
イ. 特別教室エアコン設置について 
 
ア. 上下水道の老朽・耐震化などについて 
 
 
ア. 新博物館建設費の総額について 
 
イ. ヒト・モノ・コストについて 
ウ. 維持管理等について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
教育長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

１１ 
１７日 
午 後 

安藤 勝彦 

１. 自治会について 
 
 
 
 
 
２. 法定外公共物について 
 
 
 
３. 市民要望について 
 
 

ア. 自治会の加入率について 
 
イ. 行政と自治会の関係性について 
ウ. 自治会の加入促進について 

 
 

ア. 管理者について 
 
イ. 維持管理について 
 
ア. 町内要望について 
 
イ. 町内要望の提出期間について 
ウ. 町内要望の内容について 
エ. 町内会に入会していない市民の要望について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 


